



juillet 2010
Numéro 33

Autour de l'A.E.B.



Editorial

Combien de temps ? 6 ans ? Peut-être moins ou plus ? Christian Lambert s'est tellement impliqué dans notre association, qu'il nous semble qu'il est avec nous depuis la création de l'AEB.

A nos côtés, il s'est totalement investi dans le projet crèche et a été un collaborateur des plus efficaces lors de la création de la CIEB.

Si nous ressentons du regret à le voir quitter Mutuaide, pour rejoindre une autre filiale de Groupama, nous sommes ravis pour lui de l'opportunité qui lui est offerte.

Après tout, la Défense n'est qu'au terminus du RER A, soit quelques sauts de souris ou un pas de géant, pour aller lui rendre visite.

Dans le message qu'il nous a adressé il mentionne la cordialité qui a toujours animé nos échanges, pour moi, cela va au-delà, au fil des mois Christian était devenu pour tous un ami.

Tout nos vœux l'accompagnent dans ses nouvelles fonctions.

J'en profite pour vous souhaiter à tous et à toutes d'excellentes Vacances.

Béatrice Viennot,
Présidente de l'AEB

emploi-aeb.fr

Le site "emploi" de l'AEB est dorénavant en ligne :
<http://www.emploi-aeb.fr>



Les adhérents de l'AEB sont invités à envoyer l'adresse e-mail de la personne en charge du recrutement dans leur entreprise, afin que leur profil soit créé sur le site, à guillaume.lecoz@asso-entreprises-bry.fr.

Une fois le profil créé, vous pourrez déposer des offres d'emploi.

La prochaine étape va être de le faire référencer plus largement pour en augmenter son audience.

Rappelons l'objectif de ce site internet : fournir un outil gratuit à nos adhérents les aidant à recruter en local du personnel qui bien souvent travaille loin de leur domicile sans savoir qu'il y a des offres disponibles près de chez eux.

Guillaume Le Coz, Vice-Président

Inauguration de la CIEB

C'est devant une nombreuse assistance que s'est déroulée, le lundi 10 mai, l'inauguration de la crèche inter-entreprises créée à l'initiative de l'Association des Entreprises de Bry. Jean-Michel Tasse, son président a remercié les personnalités présentes : Monsieur Olivier du Cray, Sous-préfet de Nogent, Monsieur Christian Favier, Président du Conseil Général du Val de Marne, Madame Pétronilla Comlam-Gomez représentant le Président du Conseil Régional d'Ile de France, Monsieur Jean-Pierre Spilbauer, Maire de Bry, Conseiller Régional.



Monsieur Jean-Michel Tasse a souligné que sans l'appui de la ville de Bry qui a mis à la disposition de la CIEB un terrain situé 5 avenue de l'Europe, rien n'aurait pu être fait. Il a également remercié le Conseil Général du Val de Marne, le Conseil Régional d'Ile de France et la Caisse d'Allocations Familiales pour leur contribution importante au financement de cette opération.

Il a rappelé le rôle moteur des entreprises, Mutuaide, l'hôpital Saint-Camille, FESTO et l'INA qui ont porté ce projet dont l'intérêt est aujourd'hui démontré puisque déjà 33 berceaux sur 45 sont occupés.

Il a conclu en remerciant les élus de leur soutien, ainsi que toutes les personnes qui se sont investies dans cette belle réalisation.

« Depuis cette soirée inaugurale, la Préfecture de Créteil vient de nous confirmer la réservation de 6 berceaux. »

Béatrice Viennot

Réunions de la CCIP



Chambre de commerce
et d'industrie de Paris

L'AEB participe aux réunions de la CCIP du Val de Marne avec tous les autres clubs et réseaux d'entreprises de l'est parisien. La mise en place d'un partenariat entre la CCIP et les clubs d'entreprises permettent d'envisager les actions suivantes :

- Une fois par an, la CCIP prendra en charge le coût d'un mailing cosigné à l'attention des entreprises de Bry sur Marne pour leurs proposer de devenir adhérentes.
- Des fonctionnalités interactives web seront mises à la disposition de l'AEB sur le site de la CCIP (bulletin d'adhésion, liens, calendrier des actions et événements des clubs)
- Nous avons l'opportunité d'avoir gratuitement un site privé pour l'AEB sur une plate forme de services interactifs
- D'organiser une fois par an, une réunion avec un expert de la CCIP sur un thème choisi par l'AEB
- Un des membres de l'AEB pourra tester gratuitement une prestation ou un produit de la CCIP

Un parrainage par les membres de l'AEB pour les créateurs d'entreprise membres du CCEN (Commission Consultative d'Evaluation des Normes) et s'installant à Bry sur Marne est à envisager.

François Mercadier

Deux entreprises bryardes à l'honneur



Une fois n'est pas coutume, Lesign a exposé sa vitrine lors du salon Marketing Point de Vente. Cela a été l'occasion pour nos nombreux visiteurs de découvrir ou redécouvrir l'exhaustivité des activités de l'entreprise : Conseil, Accompagnement, Fabrication Bois, Impression de Visuels, Découpe Numérique, Pose...



Durant ces 3 jours, se déroulait également le concours des **POPAI AWARDS** qui récompense **les meilleures créations de l'année en matière de PLV**, Digital Média, Agencement et Architecture commerciale parmi 290 matériels en compétition en provenance de 12 pays.

Les jurés ont sélectionné Lesign dans la catégorie « Agencement Commercial » !

Cette nomination, gage de reconnaissance des professionnels, couronne la démarche de perfectionnement continu dans laquelle s'inscrit Lesign depuis de nombreuses années afin de toujours délivrer une qualité irréprochable à ses prestigieux clients.



La région Ile de France a mis en place un dispositif d'appui au développement des PME-PMI franciliennes : **PM'UP**. Ce dispositif est destiné aux entreprises porteuses d'un projet de développement à **fort potentiel en termes de création d'emplois, de développement à l'international et d'innovation**.



Nous avons le plaisir de vous annoncer qu'à l'issue de son passage devant un jury composé de spécialistes de la profession, d'institutionnels et d'élus, l'entreprise EPI a été l'une des lauréates PM'UP sélectionnée parmi les entreprises retenues dans sa catégorie.

EPI vient également d'être confirmée par l'OPQIBI (Organisme Professionnel de Qualification de l'Ingénierie Infrastructure Bâtiment Industrie) dans 47 qualifications liées à 9 grands domaines d'activités et ses certifications ISO 9001 et ISO 14001 ont été renouvelées.

Cette sélection en tant que PM'UP, ces qualifications OPQIBI et certifications ISO récompensent les efforts que ce bureau d'études soutient depuis 15 ans pour garantir des prestations de qualité respectueuses des valeurs du développement durable, dans un véritable partenariat avec ses clients.

Petit Déjeuner

Le dernier petit déjeuner de l'AEB organisé par la ville de Bry, était principalement axé, sur les grands projets les transports, le développement durable. Reçus par Jean-Pierre Spilbauer, Maire de Bry, Conseiller Régional, assisté de Stéphane Bouzerand, Adjoint au Maire et Cécile Poddevin, Directrice de Cabinet, de nombreux chefs d'entreprises avaient répondu présents à l'invitation du Maire.



Après une présentation des différents participants, M. Spilbauer, a été très clair concernant le transport dans la ville, à savoir qu'une nouvelle ligne « 520 » desservant le quartier des Maisons-Rouges pouvait effectivement être étudiée. Cependant, il faudrait que chaque entreprise participe financièrement à son fonctionnement, comme cela avait été le cas pour le 520 existant.

La Société EPI et l'hôpital Saint-Camille ont fait une enquête auprès de leurs personnels, pas plus d'une trentaine de personnes emprunteraient ce moyen de transport matin et soir. Le coût serait trop élevé pour les Entreprises et la RATP ne mettrait pas en service une desserte non rentable Il est alors demandé, s'il était envisageable de prolonger le circuit du 120.

M. le Maire a longuement expliqué la problématique des transports dans notre secteur, ainsi que toutes les interventions faites tant auprès de la RATP que des instances politiques, et ce, sans résultat. M. Spilbauer propose que les Chefs d'Entreprises écrivent aux Présidents du Conseil Général et du Conseil Régional pour leur faire part des besoins de transports dans notre secteur.

D'autre part, il a confirmé que l'autoroute A4 allait être transformée en avenue Métropolitaine.

Dans les questions diverses, le problème du stationnement a été évoqué et notamment la saturation des parkings. Le nombre de véhicules allant croissant, il est difficile d'envisager dans l'immédiat la construction d'un nouveau parking.

Le danger du croisement rue du Clos Ste Catherine, Bld Méliès a été évoqué, monsieur le Maire, prévoit un feu rouge à l'angle de ce croisement avec détecteur de véhicules.

Développement durable : une déchetterie mobile pour les téléphones mobiles et les ordinateurs va être opérationnelle, si les entreprises le souhaitent elles peuvent prendre contact avec les services techniques de la ville, une facture correspondant au ramassage de chaque entreprise sera envoyée par la mairie.

Cartes sur table

Peu nombreux, lors de cette dernière réunion avant les vacances, cette soirée a été des plus conviviales et très enrichissantes.

C'est dans le jardin du mille club, que les cartes se sont échangées, dans une atmosphère festive.

